
「動物園の未来を語ろう会」を開催しました

7⽉14⽇、遊具ドームにて

おびひろ動物園開園50周年事業の⼀環として

「動物園の未来を語ろう会」を開催しました。

オープニングを飾ってくださったのは吹奏楽グループ「ウインズ」のみなさん。

そして⽶沢市⻑から開催の挨拶とともに、

おびひろ動物園協会、帯広塗装⼯業協同組合、帯広明るい社会づくり運動の

３団体の代表者様に感謝状を贈呈しました。

続いて帯広畜産⼤学との共同開催「未来を語るシンポジウム」にあたり

⻑澤秀⾏学⻑からご挨拶をいただきました。

記念講演では

⼤阪芸術⼤学環境デザイン学科教授の若⽣謙⼆⽒、

環境省釧路湿原野⽣⽣物保護センター代表の斎藤慶輔⽒、

帯広畜産⼤学の柳川　久教授、

釧路市から「チャイルズエンジェル」代表の坂本陽⼦さま、

常任理事の吉⽥敦⼦さま、

おびひろ動物園ボランティアグループ「ZooFul」と

「おびひろ動物園⼤学　OZFUL」の代表をされている

帯広畜産⼤学　学⽣の佐久間ももさん



以上の⽅々をお招きして、

様々な視点から貴重なお話を聞かせて頂きました。

また、講演後のパネルディスカッションでは様々なご意⾒や提⾔をいただきました。

遠⽅よりご来園いただいた講師の皆様に感謝申し上げます。

そして、暑いなか参加してくださった皆様、ご清聴いただきありがとうございました。 


